

\* \* \* Dans la salle du trône, le Saint-Père a reçu le nouveau Général des Trappistes et tous les religieux qui ont pris part au chapitre général de cet Ordre. Le Pape a répondu à l'adresse du cardinal Mazella, protecteur de l'Ordre, par un discours qui sera publié. Le Saint-Père a ensuite causé longuement et avec bienveillance avec le Général et les religieux.

\* \* \* A Rome le 23 octobre dernier, date du 25<sup>me</sup> anniversaire de la création des bataillons des volontaires pontificaux qui ont rendu tant de services au St-Siège en 1867 et en 1870, les survivants de ce corps se sont rendus à S.-Pierre et ont assisté à la messe célébrée par Mgr Lenti, patriarche de Constantinople et vice-gérant de Rome.

Des quatre capitaines de compagnie un seul suivait le prince Lancellotti

\* \* \* Dom Pietro Ponte, prêtre du clergé de Turin, qui fut confesseur et le conseiller de Silvio Pellico, vient de mourir. En 1854, à son lit de mort, le célèbre écrivain lui avait confié ses manuscrits avec pleine liberté de les publier ou de les détruire. Il en publia une partie et conserva précieusement les autres. Il ne cessa de rendre témoignage aux aspirations généreuses de Silvio Pellico.

\* \* \* Nous avons le regret d'apprendre le décès du célèbre P. Angeioli, le savant épigraphiste de la Compagnie de Jésus. Il est mort après quatre jours de maladie, muni des secours de la religion, dans la paix du juste.

Il était entré au noviciat de la Compagnie, le 2 mars 1825. Il avait donc soixante-sept ans de vie religieuse et quatre-vingt-trois ans d'âge, étant né en 1809, à Canepriosa, dans la province de Viterbe.

\* \* \* Les Juifs, maîtres de la presse en Autriche, s'emparent, grâce à leurs journaux, des écoles catholiques, et le scandale est tel que les évêques ont dû faire une déclaration collective pour protester contre l'attitude du gouvernement, et expliquer au peuple toutes leurs démarches contre une pareille ingérence.

\* \* \* La ville de Cologne possédait autrefois plusieurs couvents de l'ordre de St-François, mais lors de l'annexion de ce pays par la première République Française, tous avaient été sécularisés. Le dimanche 23 octobre dernier, les Pères franciscains ont pu, après 90 ans d'exil, rentrer à Cologne et ce même jour avait lieu la bénédiction du couvent dû à la générosité des catholiques allemands.

\* \* \* Le duel n'est pas entré dans les mœurs en Hollande ; le code pénal prescrit des peines fort sévères, et il est toujours rigoureusement appliqué.

Un duel ayant eu lieu entre deux diplomates étrangers, un Espagnol et un Allemand accrédités à la cour à La Hayes, à la suite d'une discussion dans une partie de lawn tennis, le gouvernement hollandais a demandé le rappel de ces deux diplomates ;